
Protokoll über die ordentliche Mitgliedelversammlung des LTC 76 e.V.
am 16. Mai 2023 von 19.30 Uhr bis 21.50 Uhr im Clubheim.

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und
Tagesordnung

Der Versammlungsleiter Michael \Mlgo begrüßte die 51 anwesenden Mitglieder und
stellte die ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung
fest. Hiezu gab es keine Einwände.

TOP 2 Wahl der Stimmenzähler

Auf Grund derAnzahl derAnwesenden wurde eine Einigung auf 2 Stimmenzähler
erzielt. Fred Vüilmschen und Mathieu Rave wurden einstimmig gewählt.

TOP 3 Genehmigung des Protokolls über die ordentliche Mitgliederversammlung vom
11.05.2022

Zu dem Protokoll gab es wedör Fragen noch Einwendungen.
Es wurde einstimmig genehmigt.

TOP 4 Bericht des Vorstandes

Der Mitgliederstand des Vereins ist fast konstant geblieben (mit 348 Mitgliedern), was
ein ausgewogenes Verhältnis zu derAnzahl von Plätzen darstellt.
Die finanzielle Situation des Vereins kann als gut bezeichnet werden, wodurch wir in
der Lage sind, den vorhandenen Restkredit vollständig abzulösen. ln Anbetracht der
aktuellen steigenden Zinssituation und der Mitte des Jahres anstehenden Verlänge-
rung des Restkredites, stellt eine Weiterführung keine Option für den Verein dar.
Für dieses und die Folgejahre sind die nachfolgenden Projekte geplant und teilweise
auch finanziell hinsichtlich möglicher Zuschüsse bereits angegangen worden.

- Beleuchtungsanlage für die Plätze 1,2 und 7
das Projekt läuft, die teilweise Finanzierung im Rahmen der sog. Sportpauschale für
einen zweijährigen Zeitraum (pro Jahr € 14.000,-) wurden bereits von der Stadt zu-
gesagt. Die vorbereitenden Arbeiten, wie Verlegung
von Kabelschächten für Strom und Datentechnik könnten nach der Saison erfolgen.
Durch die Platzierung der Beleuchtung wird in der Vor- und Nachsaison die Spielzeit
auf drei Plätzen bis teilweise 22.00 Uhr erweitert, was zu einer Entzerrung der Nach-
mittagsstunden führen sollte. Für die Benutzung der Beleuchtung werden noch über-
legungen angestellt, ob hierfür entsprechende Gebühren (Lichtgeld) erhoben werden
sollen.

- Wingfield
Hierbei handelt es sich um ein System, das den Spielverlauf auf dem Platz auf-
zeichnet ( 2 Kameras am Netzpfosten und eine am Platzende) und ähnlich wie aus
dem Fernsehen bekannt Statistiken produziert. Diese Spielanalyse führt zu einer
Verbesserung der Spielstärke und ist auch für die Trainer eln gutes Analysetool für
den weiteren Fortschritt beim Tennis. Weiterhin besteht für Mannschaftsspieler die
Möglichkeit, clubintern LK-Spiele zur Verbesserung der Leistungsklasse durchzu-
führen.

- Digitalisierung im LTC
Hier sind drei Themenbereiche wichtig, nämlich der lnternetauftritt des Vereins, die
Möglichkeit eines sog, lntranets (Zugang nur für Mitglieder auf der Homepage des
LTC) und die Einführung eines online Buchungssystems für die Platzbelegung.



a. Bericht des Technischen Wartes

Die gute Arbeit des Platzwartes wurde gewürdigt, die Plätze waren zum Saisonbeginn
in einem sehr guten Zustand, was auch von vielen gegnerischen Mannschaften
bestätigt wurde.
Der Wildwuchs auf den PIätsen 1-7
wird auf allen Platzrändern zu Saisonbeginn beseitigt, jedoch kommt das Unkraut
während der Saison immer wieder. Daher bittet H.P. Goebel um Meldungen für 3er
Teams, die sich um die Beseitigung des Unkrautes eigenständig kümmern.
Die Gas- und Stromkosten
sind im Vergleich zu den Vorjahren höher, unter Berücksichtigung der
Preissteigerungen aber im ,,Rahmen". Weitere außergewöhnliche Steigerungen
werden beobachtet.
Zu Wingfield
hat Josh Diego einen Vortrag über die Möglichkeiten eines Einsatzes für den LTC
gehalten.

b. Bericht des Sportwartes

siehe Bericht im LTC Echo 2023

c. Bericht der Jugendwartin

siehe Berichte zu den Jugendmannschaften im LTC Echo 2023

TOP 5 Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer

Matthias Kreusel führte zu der finanziell gesicherten Situation des Vereins aus und
erklärte die Vor- und Nachteile einer Rückzahlung des Restkredites. Der
Gesamtvorstand ist somit zu dem Ergebnis gekommen den Restkredit abzulösen.

Die Haupt- und Jugendkasse wurden von den Kassenprüfern Stefan Jommersbach
und Sven Reuter geprüft. Es wurde eine ordnungsgemäße und richtige
Kassenführung festgestellt. Der Kassenbericht wurde übergeben.
Es gab keine Fragen oder Einwendungen.

TOP 6 Entlastung des Vorstandes

Die Kassenprüfer beantragten die Entlastung des Vorstandes.
Sie wurde einstimmig erteilt.

TOP 7 Wahlen

a. des 1. VorsiEenden

Ohne Gegenkandidaten wurde Michael Wilgo für 2 Jahre bei 3 Enthaltungen gewählt.
Die Wahl wurde angenommen.

b. des Technischen Wartes

Ohne Gegenkandidaten wurde Hans-Peter Goebelfür 2 Jahre einstimmig gewählt.
Die Wahl wurde angenommen.



c. des 2. Kassenprüfers

Ohne Gegenkandidaten wurde Bernd Wenning für 2 Jahre einstimmig gewählt.
Die Wahl wurde angenommen.

d. Bestäitigung der Jugendwartin

Melanie Gebelwurde bereits in der Jugendversammlung gewählt.
Die erforderliche Bestätigung wurde einstimmig erteilt.

e. Wahl des Beirates

Die Wahl des Beirates erfolgte unter Beachtung der satzungsbedingten Vorgaben mit
folgendem personellen Ergebnis:
Angel Diego
Marc Kevin Zenzen
Monika Reus
Horst Loose
Die Wahl wurde angenommen.,

TOP I Genehmigung des Haushaltes für 2023

Der Haushalt wurde ohne Gegenstimme verabschiedet.

ToP I Antrag auf Anpassung des Jahresbeitrages durch den vorstand

Die Erhöhung des Beitrages (letztmalig zum 01 .01.2013) um 1Oo/o ab 2024 wurde
durch den Vorsitzenden erklärt und diskutiert.
Die Anpassung des Beitrages zum 01 .01.2024 wurde mit
12 Gegenstimmen, 5 Enthaltungen, 34 Zustimmungen
angenommen.

TOP 10 Verschiedenes

Padel-Tennis

Es erfolgte eine Eingabe, ob für den aufkommenden Trendsport auch bei uns
Plätze in der Planung seien.
Der Vorstand hat dies diskutiert und ist zu dem Ergebnis gekommen, dass wir keinen
Tennisplatz für die neue Trendsportart umwandeln wollen, welche alternativen Möglich-
keiten auf unsererAnlage bestehen ist unbekannt. Um dies zu ermitteln soll eine
Machbarkeitsstudie erfolgen, die dann dem Vorstand zur weiteren Entscheidung
vorgelegt werden soll. Dirk Hartmann kümmert sich um die Machbarkeitsstudie.

Gastronomie/Umfrage

Gisbert Scheffler hat die Auswertung der Umfrage vorgenommen und fasst folgende
Ergebnisse zusammen:

Anzahldereingegangenen Fragebögen: 48
davon nicht auswertbar: 2
somit ausgewertet: 46



Bei einer Mitgliederanzahl von 349 (67 Kinder, 2S2Erwachsene) zum Zeitpunkt der
Erhebung haben sich 83,69% der Enarachsenen, bzw. 86,82o/o der gesamten Mitglieder
nicht an der Umfrage beteiligt.
Dies ist ein erschreckendes Ergebnis, wenn nur etwas über 16% der Erwachsenen
bttt. 13o/o der gesamten Mitglieder ein lnteresse an der Umfrage und daraus
resultierenden Verbesserungen hatten. Trotz der geringen Beteiligung konnten aus den
zurückgesandten Umfragen aus den Einzelfragen und den Aussagen in den
Freifeldern qualitative Kriterien zur Verbesserung benannt werden, folgende Punkte
wurden ermittelt:
- allgemeine Freundlichkeit, Serviceorientierung
- Auftreten gegenüber Mitgliedern, Gästen (Medenspielen)
- Umgangston der \Mrtsleute untereinander
- Schnelligkeit (bei vielen Gästen), Vorhaltung einerAushilfe
- Gerichte waren häufig nicht zu bestellen
- neben Sonderangeboten müssen auch Gerichte der Karte bestellbar sein
- Verlässlichkeit der Öffnungszeiten
- unangekündigte Schließung, man kommt umsonst, Küche ab 20.00 Uhr geschlossen
- Flexibilität der Öffnungszeiten nach Medenspielen, es ist 22.00 Uhr, die Rollos werden

runtergelassen
- Beschwerden von Mitgliedern und Gästen sollen von den Wirtsleuten ernst

genommen werden

Die aufgezeigten Punkte werden aktiv mit den Wirtsleuten aufgenommen, um
zufriedenere Mitglieder und Gäste zu bekommen.

Anträge

Beleuchtu ng Toiletten/Umkleideräume

Es ist verschiedentlich festgestellt worden, dass die Beleuchtung in den Toiletten wie
auch Umkleideräumen an ist, obwohl sich keine Person darin aufhält. Zu Zeiten der
Strompreissteigerungen ist es angebracht z. B. Bewegungsmelder in den Räumlich-
keiten zu installieren um Stromkosten zu sparen. Der technische Wart nimmt den
Vorschlag auf.

Die Versammlung wurde um 21.50 Uhr geschlossen.

Schriftführer
Gisbert Scheffler

II,l
"J1. Vorsitzender

Michael Wilgo


